



DIRECCIÓN REGIONAL DE TRABAJO OBTIENE PRIMER PUESTO EN CONCILIACIONES ADMINISTRATIVAS LABORALES

Asimismo, en cuanto al servicio de Patrocinio Jurídico Gratuito se obtuvo el segundo puesto.

Por: Dirección de prevención y solución de conflictos

La Dirección de Prevención y Solución de Conflictos de la Dirección Regional de Trabajo y Promoción del Empleo del Gobierno Regional de Cajamarca, ha sido considerada por el Ministerio de Trabajo (MTPE) como la primera mejor región a nivel de la "Macro Regional Norte" al haber demostrado eficiencia en torno al servicio de Conciliaciones Administrativas Laborales, en favor de los trabajadores en el periodo anual 2021.

Asimismo, el MTPE dio a conocer, que tras haber analizado la data estadística del "Anuario Institucional del MTPE" correspondiente al periodo de gestión del año 2021, la Dirección Regional de Trabajo y Promoción del Empleo de Cajamarca obtuvo en segundo puesto en cuanto al servicio de Patrocinio Jurídico Gratuito.

El director de la Dirección Regional de Trabajo y Promoción del Empleo, Christian Tantaleán Odar instó a la población de la región, para que puedan hacer uso de los servicios que ofrece la DRTPE Cajamarca, en caso sus derechos como trabajadores hayan sido vulnerados. "Nuestra meta es mejorar constantemente y acercar todos nuestros servicios a la población de toda la región".

Cabe señalar, que durante el transcurso del 2021, se realizaron 197 conciliaciones; sin embargo a la fecha ya se ha superado la cifra con 357 conciliaciones, por un monto de 265 mil 335 soles.